

SG LWN 1 gegen SG Heckenland Niersbach

Am 16.9. sollte gegen die SG Heckenland Niersbach der erste Saisondreier her. Entsprechend motiviert ging unsere Elf am Kirmessonntag in Wallscheid in die Partie, doch mit dem ersten Angriff der Gäste musste man nach 20 Sekunden das 0:1 durch Philipp Zeinetz hinnehmen. Unbeeindruckt von diesem Gegentreffer übernahm unsere Elf dann aber die Initiative und kontrollierte das Spiel. Bereits in der 3. Minute gelang dann auch Marcus Jany nach Vorlage von Bene Weber der Ausgleich. In der Folge war unsere Mannschaft Feldüberlegen. In der 26. Minute entschied der Schiedsrichter nach einem Foul im 16er auf Elfmeter. Diesen konnten wir leider nicht verwerten, doch bereits eine Minute später gelang Pedro Sanches Rico die 2:1 Führung nach schöner Vorarbeit erneut von Kapitän Bene Weber. So ging es in die Halbzeit.

Wie so oft bekamen wir wiederum in der Anfangsphase der zweiten Halbzeit durch einen unnötigen Standard den 2:2 Ausgleich durch Christopher Zwang. Jedoch unbeirrt von diesem erneuten Rückschlag setzte unsere Truppe nach und der seit Wochen überragend spielende Marcus Jany verlängert per Kopf einen scharf getretenen Freistoß von Bene Weber zur 3:2 Führung ins lange Eck. Ruhe kehrte aber in dem Spiel nicht ein, vielmehr konnten wir uns einige Male bei unserem Keeper Marcel Eis bedanken, der klarste Torchancen des Gegners im Eins gegen Eins parieren musste. So dauerte es bis zur 80. Minute ehe Andy Weins nach Assist durch Marcus Jany zum 4:2 einschob und dem Team etwas mehr Sicherheit gab. Die gleiche Kombination machte dann in der 83. Minute den Sack mit dem 5:2 zu.

Fazit: Offensiv sind wir eine Macht, defensiv müssen wir hart arbeiten und vor allem Standards vermeiden. Die Elf ist nach vier Spielen ohne Niederlage auf einem guten Weg und wird in den nächsten Wochen die nötigen Punkte einfahren, um sich ins Mittelfeld der Tabelle vorzuschieben.